

du Rév. Père A. N. Valiquet, de Québec, sont allés au Sanctuaire saluer leur bonne Mère avant de reprendre le chemin de leurs maisons respectives.

D'une régularité parfaite, aussi pleins d'entrain durant les heures de récréation, que recueillis en temps de silence, ils ont été de tous points admirables.

Un article de la "Bannière", que nous reproduisons plus loin, vous dira, amis lecteurs, la vocation, les oeuvres et les mérites, aux yeux de Dieu et des hommes, de ces modestes ouvriers, qui supportent depuis 5, 10, 20, 50 ans, le poids du jour et de la chaleur dans le champ du Père de famille.

Puissent-ils voir leur nombre se multiplier !

#### SEPTIEME CENTENAIRE

Nous nous sommes unis d'esprit et de coeur, à distance, à la célébration du septième centenaire de l'Ordre des Frères Prêcheurs. Pour les missionnaires de Notre-Dame du Cap, invoquée surtout sous le titre de Notre-Dame du très saint Rosaire, c'était un devoir de reconnaissance. Les fils de Saint Dominique ont été pour quelque chose dans la préparation éloignée de l'oeuvre du Sanctuaire du Cap-de-la-Madeleine, en signant le 11 mai 1694, à Rome, le décret d'érection de notre confrérie du saint Rosaire.

En 1897, ils ont pris une part active dans la desserte des pèlerinages. Du "Codex historicus", il nous fait plaisir de relever, en cette date jubilaire, les noms des Pères Duchaussois, Archambault, Delau, Beudet, et Bacon.

Que la Reine du Rosaire bénisse et protège toujours les prédicateurs attirés de la forme la plus populaire et la plus universelle de sa dévotion.

#### PREMIER TRAMWAY !

Date mémorable ! Le 21 novembre, inauguration solennelle du service de tramway entre le Cap-de-la-Madeleine et les Trois-Rivières. Vers deux heures de l'après-midi, un grand nombre d'invités prennent place, au centre de la ville, dans trois voitures spéciales et se dirigent vers le Sanctuaire.

A la sortie du pont, la ligne oblique à gauche et l'on est tenté de croire qu'elle court directement vers l'église ; mais non, par